

ElectronicTicket / Электронный Билет

Booking PNR / Номер бронирования: **0AJKBI**
 Ticket number / Номер билета: **2622438544408**
 Passenger / Пассажир: **SemakovaGalina**
 Birth date / Дата рождения: **18.04.1986**
 Document number / Номер документа:
 Date of ticket sale / Дата продажи билета: **01.07.2018**



Route / Маршрут

Local time of departure / время вылета местное

From Откуда	To Куда	Flight Рейс	Fare Basis Нод тарифа	Date Дата	Departure Вылет	Arrival Прибытие	Baggage Багаж	Seat Место	Group of fares Группа тарифа	Travel Class Класс обслуживания
Moscow (DME) Москва (DME)	Barcelona (BCN) Барселона (BCN)	U6 845	BPRIRT	15 Jul 15 июл	14:35	18:15	1 piece up to 10 kg 1 место до 10 кг. Cabin baggage up to 5 kg багаж в салон до 5 кг.		B Promo Промо	Economy Эконом

Operated by / Авиакомпания-перевозчик: **URAL AIRLINES / ОАО АК «Уральские авиалинии»**

Barcelona (BCN) Барселона (BCN)	Moscow (DME) Москва (DME)	U6 886	MPRIRT	20 Jul 20 июл	21:05	02:40	1 piece up to 10 kg 1 место до 10 кг. Cabin baggage up to 5 kg багаж в салон до 5 кг.		M Promo Промо	Economy Эконом
------------------------------------	------------------------------	--------	--------	------------------	-------	-------	--	--	---------------------	-------------------

Operated by / Авиакомпания-перевозчик: **URAL AIRLINES / ОАО АК «Уральские авиалинии»**

Arrival Day+1 / День прибытия+1

About conditions of service during flight and fare rules is informed / Об условиях обслуживания на борту ВС проинформирован, с условиями применения тарифов ознакомлен

Receipt / Квитанция

Fare / Тариф **278,00 EUR**
 Fare equivalent / Эквивалент тарифа **20435 RUB**
 Fare taxes / Сборы к тарифу **YR: 736 RUB; YQ: 2646 RUB; RI: 105 RUB; RI: 105 RUB; JD: 1277 RUB; OG: 45 RUB; QV: 258 RUB / RUB**
 Total Amount / Общая сумма **25607 RUB / RUB** Included VAT 0% / в т.ч. НДС 0%
 Total per Booking PNR / Итого по заказу **25607 RUB / RUB**
 Form of Payment / Форма оплаты **VISA 4274 38XX XXXX 5792**

Note: your ticket is nonrefundable / Важно: оформленный билет является невозвратным

ElectronicTicket / Электронный Билет

Booking PNR / Номер бронирования: **0AJKBI**
 Ticket number / Номер билета: **2622438544409**
 Passenger / Пассажир: **SemakovaVera**(реб./child)
 Birth date / Дата рождения: **28.03.2015**
 Document number / Номер документа:
 Date of ticket sale / Дата продажи билета: **01.07.2018**



Route / Маршрут

Local time of departure / время вылета местное

From Откуда	To Куда	Flight Рейс	Fare Basis Код тарифа	Date Дата	Departure Вылет	Arrival Прибытие	Baggage Багаж	Seat Место	Group of fares Группа тарифа	Travel Class Класс обслуживания
Moscow (DME) Москва (DME)	Barcelona (BCN) Барселона (BCN)	U6 845	BPRIRTC25	15 Jul 15 июл	14:35	18:15	1 piece up to 10 kg 1 место до 10 кг. Cabin baggage up to 5 kg багаж в салон до 5 кг.		В Promo Промо	Economy Эконом

Operated by / Авиакомпания-перевозчик: **URAL AIRLINES / ОАО АК «Уральские авиалинии»**

Barcelona (BCN) Барселона (BCN)	Moscow (DME) Москва (DME)	U6 886	MPRIRTC25	20 Jul 20 июл	21:05	02:40	1 piece up to 10 kg 1 место до 10 кг. Cabin baggage up to 5 kg багаж в салон до 5 кг.		М Promo Промо	Economy Эконом
------------------------------------	------------------------------	--------	-----------	------------------	-------	-------	--	--	---------------------	-------------------

Operated by / Авиакомпания-перевозчик: **URAL AIRLINES / ОАО АК «Уральские авиалинии»**

Arrival Day+1 / День прибытия+1

About conditions of service during flight and fare rules is informed / Об условиях обслуживания на борту ВС проинформирован, с условиями применения тарифов ознакомлен

Receipt / Квитанция

Fare / Тариф **209,00 EUR**
 Fare equivalent / Эквивалент тарифа **15365 RUB**
 Fare taxes / Сборы к тарифу **YR: 736 RUB; YQ: 2646 RUB; RI: 53 RUB; RI: 53 RUB; JD: 1277 RUB; OG: 45 RUB; QV: 258 RUB / RUB**
 Total Amount / Общая сумма **20433 RUB / RUB** Included VAT 0% / в т.ч. НДС 0%
 Total per Booking PNR / Итого по заказу **20433 RUB / RUB**
 Form of Payment / Форма оплаты **VISA 4274 38XX XXXX 5792**

Note: your ticket is nonrefundable / Важно: оформленный билет является невозвратным

ATTENTION: At check-in you must show the document used as a reference at the time of booking. The departure time and arrival time shown is local. Passengers arriving later than check-in has been closed will not be admitted for the flight. Check-in closing time may differ at different airports - please check the information at airport web-sites.

NOTICE: If the passengers journey involves an ultimate destination or stop in a country other than the country of departure the Warsaw Convention may be applicable and the Convention governs and in most cases limits the liability of carriers for death or personal injury and in respect of loss of or damage to baggage. See also notices headed "Advice to International Passengers on Limitation of Liability" and "Notice of Baggage Liability Limitations".

CONDITIONS OF CONTRACT: The conditions of contract of Carriage including Conditions of Carriage and the Application Rules for your chosen fare, form of integral part of this contract, and are included on your air ticket via links to the conditions (the Conditions of Carriage and the Application Rules), which you can find at any Ural airlines ticket office or at Ural airlines website: WWW.URALAIRLINES.COM. Hotline: 8-800-7700-262 (toll free for Russia), +7 (499) 920-22-52 (from other countries).

Citizens of the European Union and other states that are not in the list of EAEU (Armenia, Kirgizia, Kazakhstan, Belorussia, RF), who transit cities of the Russian Federation, must have a permit (visa) to cross the border and produce their baggage for customs clearance. In case of permit (visa) absence, a passenger will be sent back to the original point of departure.

NOTE: Full and update information on the rules of entry, transit and transfer to the territory of the destination country (point of intermediate landing) can be found on the official websites of consulates/embassies of the countries.

ВНИМАНИЕ: Для полета Вам необходим оригинал документа, указанного в бронировании. Время отправления и прибытия в билете указано местное. Пассажиры, опоздавшие ко времени окончания регистрации на рейс не допускаются. Время закрытия регистрации в различных аэропортах может отличаться, уточняйте информацию на сайте аэропорта вылета.

УВЕДОМЛЕНИЕ: К перевозке, имеющей пункт назначения или остановку не в стране отправления, может быть применима Варшавская конвенция. Варшавской конвенцией в большинстве случаев ограничивается ответственность перевозчика, и устанавливаются иные лимиты ответственности перевозчика за смерть или увечья пассажира и за утрату или повреждение багажа, чем на перевозку, которая по определению этой Конвенции не является "Международной перевозкой". Смотрите также "Извещение пассажира международного рейса об ограничении ответственности" и "Уведомление об ограничении ответственности за багаж".

УСЛОВИЯ ДОГОВОРА: Выполняемая перевозка и другие предоставляемые перевозчиком услуги подчиняются условиям и правилам перевозки, которые включены в данный электронный билет посредством ссылки на них, а также правилам применяемого тарифа, являющихся неотъемлемой частью договора. Ознакомиться с условиями договора перевозки можно в любом офисе Авиакомпании либо на сайте Авиакомпании www.uralairlines.com. Служба поддержки пассажиров: 8-800-7700-262 (бесплатно по РФ), +7 (499) 920-22-52 (для звонков из других стран).

Если перелёт осуществляется гражданами из Евросоюза и других государств, не входящих в страны ЕАЭС (Армения, Киргизия, Казахстан, Белоруссия, РФ) и следующие трансфером через города РФ, должны иметь разрешительные документы для выхода через границу (визу) и предъявления к таможенному контролю следующего с ними багажа. В случае отсутствия разрешительных документов для выезда через границу (визы), пассажиры будут отправлены в первоначальный пункт вылета.

ВНИМАНИЕ: Полную и актуальную информацию с правилами въезда, транзита и трансфера на территорию страны назначения (пункта промежуточной посадки) можно получить на официальных сайтах консульств/посольств соответствующих государств.